

いくつかのグループに分かれて「外出」に行きました！久しぶりの外出でたくさんの笑顔が見られました。その一部を紹介します！

○きのご苑お山のたいしょう

ドライブをしました。目的地に到着後、キノコ狩りをしました！自分達で採ったきのこを焼いて食べました。そして、きのこづくしの昼食もいただきました！紅葉も綺麗で秋を感じられました。

○ソレイユの丘

みんなでバーベキューをしたり、園内の散策を行いました。ヒマワリやコスモスが沢山咲いていました。広々とした園内で気分転換ができたように思います。



12月25日(金)にクリスマス会を開催しました！各棟ごとにクリスマス会の飾り付け・ケーキ作り・スープ作りをみんなで協力して行ないました。特にケーキ作りは、自分で好きなお菓子やフルーツを選んで入れられるので大人気でした！食後は、1年の思い出の詰まったDVD観賞で締め括りました。



今回は、コロナの影響で保護者の方をお招き出来なかったのが残念です。利用者様1人1人が保護者の方に向けてクリスマスカード書いて、今年1番の顔写真と一緒に贈らせていただきました。

ソイル栄は利用者さんの地域生活(地域で自立した日常生活・社会生活を営む)移行を応援しています。今回はソイル栄からグループホームに移った利用者さん、グループホームの生活を目指している利用者さんに話を聞かせて頂きました。

グループホームでの生活を希望する利用者さん(女性)

Qグループホームに移ったらどんな事をしたいですか？
「地域の気に入った美容室に行って、髪をセットしてもらいたいです」
「グループホームの仲間と一緒においしい料理を作りたいです」

昨年グループホームに移った利用者さん(女性)

Q施設からグループホームの生活に移った感想を話して下さい。
「おやつ等の買い物を楽しんでいます。仲間とまた旅行に行きたいです」
Q困った事はありましたか
「区役所や銀行の手続きは大変でしたが勉強になりました」



であいの会グループホーム居室の様子

ご協力有難うございました。地域移行したホームで楽しく生活出来ると良いですね。

編集後記

ソイルタイムズ36号をお手に取って頂き誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大で、活動の自粛等、日々の生活に色々な影響がありましたね。ですが皆が健康の大切さを実感出来る機会になったと思います。

引き続き手洗い・うがい・咳エチケット等のウイルス対策をしっかり行っていきましょう。次号の新聞ではコロナ克服の記事が載る事を祈っています。

新人職員紹介



A棟 柳川

1月から勤務させて頂いている柳川です。利用者の方々

充実した日々を送れるように頑張ります！不慣れなことが多いのですが、どうぞよろしくお願ひ致します。